
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 593/2021

Requer informações referentes à 
alimentação fornecida nas UPAs - Unidades 
de Pronto Atendimento

Considerando que recebemos reclamações de usuários das Unidades de 
Pronto Atendimento (UPAs), relatando que presenciaram funcionários reclamando da 
alimentação fornecida;

Considerando ainda que a reclamação era referente às marmitas que estavam 
estragadas, forçando os servidores a solicitarem alimentação em restaurantes da cidade e 
pagar por conta própria,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Quais unidades têm esse tipo de benefício alimentício no local?

2 - Quais os cargos que usufruem desse benefício nestas unidades?

3 - Quais medidas de qualidade do alimento são tomadas perante à 
necessidade dos servidores?

4 - Cópia do contrato firmado para o fornecimento da alimentação dos 
trabalhadores das UPAs.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de junho de 2021.

RAFAEL DE ANGELI


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: N1U0M4Z1Y6U1K7E4
		2021-06-28T14:53:00-0300




